

会場5-4【長野県】グリーン・ヒルズ小学校5・6年生 発表を見た方からの感想

- 発表ありがとうございました。ただ問題を調べるだけでなく、調べたことからさらに詳しく探究していてすごいなと思いました。また、1つ1つの問題から自分たちにできることを考えていて、Instagramでの発信や募金など私も自分にできることをやってみようと思いました。
- ネパール出身の2人との交流を通して、日本との違いに驚き、自分の世界観が広がり、いろいろな興味や関心が湧いたと思います。恐れずに、国際交流に挑戦して欲しいと思いました。児童労働の学習から、自分たちにできることを考え、SNSを活用した取り組みを実行しているところが素晴らしいと思いました。お金を支払わない募金があることをはじめて知りました。いつでもどこでも寄付することができるので、やってみたいと思いました。自分たちの願いをしっかりと伝えることができていると思います。全体を通して、自分たちにできることを考え、実行する力があり、素晴らしいと思います。これからも、いろいろな活動を積極的に発進して行って欲しいと思いました。
- 留学生の方と交流するという活動は、SDGsの「パートナーシップ」の目標を達成できていると思い、異文化理解につながる活動でとても良いと思いました。児童労働の問題について考える活動は、「質の良い教育を皆に」という目標を達成できると思い、購入する商品を工夫するなど自分たちに出来ることからやっていくことが大切だなと思いました。積極的に寄付をしようとしていてすごいと思いました。お金の寄付が難しい場合、物の寄付をしたらどうなるかなと思いました。
- 交流を通して世界に目を向け、困っている子どもたちのために何ができるかを考え、実行に移している姿が素敵だなと思いました。是非1年間の学習にとどまらず、この先も活動を続けてほしいと思いました。子どもたちへの寄付以外の術が見つかると思います。
- 発表ありがとうございました。世界を救う第一歩として、ネパールの方と交流したり、児童労働をなくすためにできることを考えたり、寄付できるものを探したりなど様々な角度から取り組みを行っていることが分かりました。皆さんの発表からフェアトレードやクリック募金など、詳しく知らなかったことを学ぶことができたので、自分の中で支援の幅が広がったように感じました。
- 元気のいいあいさつから始まる発表ありがとうございました！ネパールの方と交流していてとてもすごいなと思いました。しおりもネパールのことがたくさん書いてあったりして、とても素敵でした。また、児童労働という言葉の意味も思っている意味とは違い、あたらしく知ることができました。これからもSNSなど活用して、活動をしていてください！応援しています。
- 世界の子どもたちにできることを、様々な分野から見て考えられている姿が素敵でした。ネパールの方との交流や、募金活動、児童労働について調べ、自分たちには何ができるのかを考え、行動している積極的な活動が、世界の子どもたちのために繋がっていると思います。皆さんの活動を全校生徒の方々や、保護者、地域の方々に伝えていくことでより大きな活動にも繋がっていくと思いました。
- 発表ありがとうございました。ネパールとの交流などを通して日本だけでなく世界の状況を考えていく

ことも大切だと考えました。児童労働でのフェアトレードについてあまり知らなかったが生活の中で困っている子どもたちを助けられると考え意識して探してみたいと思います。募金も様々なところで行われている手軽に行えるボランティアだと思うためこれからも積極的に貢献していきたいと思いました。

- 世界平和は自分の夢でもあり貧富の差をなくすことはSDGsのなかでも最も重要だと考えているので少しでもできる行動していきたい。
- 学校法人いづな学園グリーン・ヒルズ小学校5・6年生のみなさん、発表ありがとうございました。世界で起こっていることに目を向け、それぞれのグループが課題意識を持ち活動に取り組んでいく中で、皆さんでできることに気づくことができましたね。とても素敵な活動だと感じました。今後も、活動が続くようであれば、様々な地域での問題に触れ、どのような取り組みができそうかを考えられると、さらに良い学びになっていくのではないかと思います。
- それぞれが世界の子供たちを救うというテーマに沿って現状を調べ、解決する方法について考えられていて素晴らしいと思いました。この活動を通してはじめて知ったことも多かったのではないかと思います。多くの人に知ってもらうことで、より大きな力になると思うので多くの人に伝える活動を続けてほしいと思います。
- 私たちの身近にあるものを買うことで児童労働をしている子どもたちを救えることや、クリックをするだけで寄付することができ、寄付されたお金が子どもたちの教育のためなどに使われていることは知らなかったためとても驚きました。私自身でもすぐにできることがいくつもあることが分かったので、できることから少しずつやっていきたいと思いました。
- 世界の人々を救うために、何かをしようと思うその姿勢がまず尊敬します。実際に、海外の人とかかわることは、自分の理解を深め、多様な価値観を知るためにとても良い勉強になりましたね。スライドや話し方にも、とても工夫がみられて、発表をとっても楽しく見ることができました。実際のデータを使って信ぴょう性を高めたり、問いかけるように話すことで興味を引いたり…こんな風に発表することは、大人でも難しいです。皆さんは本当にすごいなと思います。これからも、頑張っって学習を続けていってください。応援しています。
- 他国の方と交流を深めることで、世界の現状を知る事が出来ると思いました。私自身、勉強が十分にできることが当たり前ではないことが改めて分かりました。この環境に感謝したいと思いました。この発表から、児童労働に対して小さな取り組みをすることで少しでも子供たちの助けになることが分かりました。
- 留学生との交流のために、ネパールについてしおりをつくり、理解を深めようとする姿勢がとても良いなと思いました。ネパールの人たちとの交流を大切にしている良いと思いました。また、児童労働に対しても、フェアトレード商品について着目し、探究活動においての目の付け所が素敵だなと感じました。

- 小学校で世界の子供たちの教育について学んでいる人たちは少ないと思うので、とても良い経験だともいます。sumita と renuka さんとは私たちの高校にも来てくださり、一緒に授業を受けました。同じ方と交流できていたことに驚きました。留学生と直接交流することは、分化を感じる上でもとても大切です。また、児童労働について学び、フェアトレードについても詳しく学ぶことができている、良いと思いました。これからも世界の子供たち、世界についてたくさん学び、視野を広げていってほしいです。募金というとハードルが高いような気がしてしましますが、クリック募金やコンビニなどにある募金なら少ない額からできるので私たちでも取り組みやすいと思いました。私も実践してみようと思います。探求学習を通して、コミュニケーション能力や友達と協働する力を身に付けることができたと思います。これからも境について視野を広くして生きていってほしいです。頑張ってください。
- ネパールとの交流をしたということがすごいなと思いました。世界の現状を知ることで私たちにできることを考えることができました。児童労働について、やはり途上国に多いことが分かり、悲しくなりました。皆さんは、悲しくなるという感想だけに留まらず、何をしていけば良いかを考えることに繋げていたので、素敵だと思いました。ぜひ協力したいと思いました。支援というものは、何か特別なことをするだけでなく、身近なことから始められるということを改めて感じました。
- 世界の人たちが平等に、という観点から校長先生の活動を聞き、ネパールの留学生の人にインタビューを行い、自分たちの活動を深めているのは活動内容としてとても良いものだと感じました。また、インタビューの事前学習の中で自分たちの知識を深めていたのもとても良いと思いました。児童労働を無くそうというトピックについて、私ははっきりと分かっていませんでした。また、児童労働を無くすために、企業が行っている取り組みがある、ということも初めて知りました。自分たちでも手軽にできるものなのでやってみたいなと思いました。「クリック募金」がある、というのを初めて知りました。「クリック募金」であればだれでも簡単にできるし、また自分が誰かの助けになっていると実感することもできるのでとても良い方法だと感じました。全体を通して、どのグループも自分たちのテーマに沿って良く調べられており、とても素晴らしいと思います。
- 発表をしている皆さんが楽しそうに発表をしているので、きいているこちらも楽しんで聞くことができました。世界の問題に目を向けて学習を進めていることが素晴らしいと思いました。私たちの生活とは違う人たちのことも知ることで新たな発見があると思います。
- 依頼書が大人の書いたような書かれ方ですごくいいと思いました。ネパールという国は地理の教科書でしか知らない世界なので、留学生が日本にも来ているのだと知って驚きました。フェアトレードといった商品を買うということはその取り組みに選挙で一票を投じているようなものだと思います。その価値観を持ったまま大人になっていってほしいと思いました。寄付もそんな簡単にできる方法があるなんて知りませんでした。私もクリック募金やってみたいと思います。
- 図書館で調べることから活動をスタートし、校長先生とも協力しながら、留学生の方との交流をしていてとてもいいと思った。国際交流や児童労働という少し難しいテーマを取り上げていて、凄いいと思った。自分たちが具体的にできることも紹介していて、親近感がわく発表でした。